

と ぴくす

歩け、歩け、バラ苑お散歩グラフィティ

秋の日差しを受け「気分は最高」「気持ちいいねえ」

デイサービス響とグループホーム響では、秋晴れの空が広がった午後のひと時、生田緑地ばら苑で散歩を楽しみました。生田緑地ばら苑は、向ヶ丘遊園の閉園に伴い、園内にあったばら苑を、2002年に川崎市が引き継いだものです。苑内には500種、4700株のバラがあり、春と秋の開花時には色とりどりの花々が咲き誇ります。

訪れたご利用者たちは、森とバラの香りを胸いっぱい吸いながら、皇室にちなんだバラや、イングリッシュローズコーナーなどを散策。秋の日差しを浴びながら、「気持ちいいねえ」「きれいね」と笑顔を見せていました。



デ イサービス響

テーマは秋の風物誌「あんぽ柿」

11月の貼り絵の制作、着々と進んでいます

恒例となったデイサービス響の壁面飾り。来月のアート作品づくりが着々と進んでいます。テーマはあんぽ柿。農家の軒下に吊るされたあんぽ柿といえば「秋の風物詩」です。赤くいろずき、たわわに実った柿の実と吊るし柿がずらっと並んだ風景が、まもなく登場します。



デイサービス響 空き情報

(平成28年10月末現在)

	月	火	水	木	金	土	日
7時間以上9時間未満 定員29人	×	×	×	×	×	×	休
入浴	×	×	×	×	×	×	

◎=十分に空きがあります。○=空きがあります。△残りわずかです。空き情報につきましては、△の場合でもご相談ください。

●2016年11月のカレンダー

- 11月01日 ひびき通信11月号発行
- 11月08日 グループホーム響運営推進会議
- 11月14日 デイサービス響でミカン狩り
- 11月19日 グループホーム響でミカン狩り
- 11月23日 グループホーム響でよみうりランドおでかけ
- 11月24日 ケースカンファレンス